Cuando los Jesuítas fueron los mejores educadores de Europa dieron a la juventud una educación militar y romana. Nosotros recogemos esta gran lección pedagógica del genio español, que Federico el Grande--un luterano-consideró en su reino como insustituí-

De «Arriba» en los tiempos heróicos.

Reunión del Consejo del Frente de Juventudes

celebró en Valdeganga y presidió el

Con motivo de finalizar el año politico, y para someter a estudio el plan de actividades del curso 1950-51, se celebro en Valdevanga, bajo la presi-dencia del Delegado Provincial del Fren te de luventudes, una reuniun de Consejo de todos los mandos provinciales de dicha organización.

no se acordo celebrar en Cuenca, derante los dias 14, 15 y 16 del próximo octubre, el Consejo Provincial de Delegades Locales. turia en el Castillo de Beimente, del n a 11 de noviembre.

Asimismo se celebrara en el Casullo

Actos que se

celebrarán el Día

íecha en que se cumple el XIV Aniversario de la Exaltación a la

Jefatura del Estado de nuestro Caudillo, el Frente de Juventudes ha organizado los siguientes actos:

A las diez de la mañana se ofi-

ciara una misa en la Santa Igle-

A las once, ofrenda de coronas ante la Cruz de los Caidos.

Seguidamente visita a las exposi-

ci^ones de c^enturia en el H^ogar de las Falanges Juveniles de Franco.

tregaran los títulos acreditativos

a los mandos menores de las Fa-

langes Juveniles que ultimamente realizaron los cursos nacionales, Una jerarquai dará la lección del

dia, y p^or último se proyectara una película de exaltación patrio-

Se ordena a todos ses unharada

encuadrados en las distintas centurias

de Falanges Juveniles de Franco, de la capital, que el próximo día 1 de oc-

tubre deben formar de uniforme, a las

nueve de la mañana, en su Hogar, para ser revistados por el delegado provin-

CITACION A LAS CENTURIAS

A las doce, acto politico en el Cine Alegria. En este acto se en-

sia Catedral Basilica.

Caudillo

campamente de lixierno para rurales, gurante les dias et ai 50 de octubre.

l'ambleti se acerdo celebrar varias concentraciones uc caianges juvenues en la capital, ura en er proximo 29 de octubre, de las camaradas que por cumplir les el años pasan al Movi-mierto y otra el "Dia de la Juventue", de la filiplir escuadra (e cada centuria de la presincia. Du mismo modo, la socialist de Rorales concentrara el o de maye, festividad de san Isiuru, patrone de a Juvertou Rurai, a los vencaleres de diragarrote y lanzamiento de marra con piedra, de cada pueblo, siendo portadores de frutos de sus respectivas Locales, que le ofreceran al Locales, que le ofreceran al Locales, con Obispo de la Dio-

cesis. A las nueve de la noche, despues de estudiados los proyectos de actividades de las distintas secciones y servicios, se termino la reunion, regresando a la capital alrededor de las diez.

Las jeraquias y marinos del Frente de Juventudes agradecen publicamente nesue las columnas de OFENSIVA las atenciones que la dirección y adminis-tración de los Baños de Valdeganga les dispensaron ayer durante su estancia en el banteario.

Un tema de elecctones Sindicales cada día "

Elecciones

Tal vez para algunos de nuestros lectores parecera algo extraña la denomi-nación que encabeza estas lineas, pero no lo es si se tiene en cuenta que tratand^{os}e de un mode^rno sistema el^ectoral, es exigencia indispensable el uso de una nueva terminologia.

Sin embargo, este sistema es ya co-n^ocido por much^os, después de las convocatorias de 1944 y 1947, y asimis mo por sus eficientes resultados en la marcha de los Organismos Sindicales, En tales circunstancias, la Organiza ción Sindical, afronta hoy esta nueva convocatoria con una exp^eriencia ya madura, que le permite abrigar la se-

guridad de un nuevo y rotundo exito. Veamos, pues, que son las Elecciones de primer grado. Se llaman asi las que tienen lugar en los Sindicatos, Gremios y Hermandades de caracter local y tiene por objeto la elección de sus respectivos vocales representantes de sus Juntas de Sección Económica y Social, Grupos, Sub-grupos, etc. A estas elecciones, seguiran las de segundo grado para la designación de los representantes provinciales, y en una tercera lase seran elegidos los represen-tantes de los Sindicatos Nacionales. Todo este sistema electoral desemboca en la designacion de los Procuradores Sindicales en Cortes. Como se ve, es un procedimiento jerarquizado en el cual los votos de cualquier obrero se proyectan con el mismo valor que el de cualquier tecnico o especialista, en mas alta Asamblea representativa de la Nación.

Sin embargo, todo esto se hace sin alharacas, sin estridencias, ni estruen dosa pr^opaganda. No fata, por ello, quien, entusiasta de la vieja politica, y recordando c^on nostalgia los antiguos periodos electorales, califique despectivamente de "sosas" estas eleccione's Sindicales, en los cuales no existen pasquines anunciadores que ebar-otan las facitalas y que grafan de e-esquina, los nombres de los candidatos; ni mitines demagógicos en 10s que se hacen entusiantas promesas, que jamas han de cumplirse, y dende se exponian programas ideales capa-ces de hacer la félicidad de los espanoles, por boca de políticos vividores, a quienes ninguno de los nyentes co-nocia por otra dicundancia, que por su distintivo politica; lo importante era celebrar unas Mecc. ines y sacar unos candidatos, aunque fuese a costa de "pucherazos" coacciones y compra de votos. Todo bajo una formula legal. Como decia José Antonio: "¡Que im-porta que España acordase su suicidio, con tal que saliera de las urnas!" Estas elecciones no tienen nada que

ver con aquellas otras, felizmente desaparecidas de fiuestra Patria. Los can-didatos a quienes va a votar el Cuer-po electoral Sindical, son los mismos Obreros, empleados o empresarios, que le son bien c^onocidos, y no recien llegados obedientes a las consignas de una banderia o partido; no existen coacciones o fuerzas ajenas al interes (Pasa a la pág. CUATRO)

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

ASO VIII.--NUMERO 865

JUEVES 28 DE SEPTIEMBRE DE 1950

PRECIO: 70 CENTÍMOS

Cinco ciudades más conquistadas por las fuerzas de las Naciones Unidas

Continúa combatiéndose en las calles de Seul

LA OFENSIVA DEBE CONTINUAR MAS ALLA DEL PARALELO 38, SEGUN OPINA EL GOBIERO BRITANICO

LONDRES.-EL GOBIERNO BRITANICO HA ACORDADO QUE LAS FUERZAS DE LAS NACIONES UNIDAS EN COREA DEBEN CRUZAR EL PARALELO. FARA RESTABLECER UNA AUTORIDAD EN TODO EL PAÍS, HA DICHO UNA FUENTE AUTORIZADA, QUE AGREGO QUE INGLATERRA CONSIDERA QUE TO-DA LA CAMPAÑA DE COREA NO TENDRIA OBJETO SI EL NORTE DE DICHO PAÍS QUEDASE EN MANOS DE LOS COMUNISTAS QUE INICIARON LA INVA-

¡Rusia Adualidad elerna amenaza a Enropa con el comunismo y con la guerra!

) intonces, mirad que dos perspeclivas para Europa: de una parte, la ecindad de una guerra posible: Eurodesesperada, desencajada, nerviosa, caso se precipite a otra guerra; de vo lado, el atractivo de Rusia, el Itractivo de Asia, porque no se os olride el ingrediente asiatico de esto Ne se llama comunismo ruso, en el e hay tanta o más que influencia Barxista germanica, influencia tipicar^ente ranarquista asiatica.

Lenin anunciaba como última etapa de regimen que se proponia implantar muy poco antes de triunfar la revocion rusa..., que al final vendria una ciedad sin Estado y sin clases. Esta ima etapa t^enia toda clase de caracnsticas del anarquismo de Bakunin Kr^opotkin; per^o, para llegar a esta tima etapa, habia que pasar por otra risima, marxista, de dictadura del extra vio cinismo ironico, decia:

^eEta etapa no será ni libre ni justa. Estado tiene la mision de oprimir; Estado de la clase trabajadora tamn abra ser opresor; lo que pasa es ^{це} oprimira a la clase recién expro-^{nada}, oprimira a la clase que hasta ^{lor}a la oprimia a ella. El Estado no ^{tra} ni libre ni justo. Y, además, el ⁵⁰ a la última etapa, a esa etapa nturosa del anarquismo (comunista, sabemos cuándo llegará.

JOSE ANTUNIO Conferencia del Circulo Mercantil le Madrid, 9 de abril de 1935).

OFENSIVA" en "PUEBLO"

Nuestro querido colega, el diario de drici, "PUEBLO", publica en su iccion del pasado martes, el articude nuestro colaborador Mariano avarria, publicado en el "Perfil de dias" de OFENSIVA, que el pasado des dia 21, sobre bajo el titulo "El nace Sindical".

YONDONG, KOCHANG, UROING, HAMCHANG Y NANDONG, HAN SIDO CONQUISTADAS

Togio.-El comunicado del Cuartel General de Mac Arthur, dice textualment^e:

"Continuan las operaciones de limpieza en Seul contra los francotiradores. Los contraataques contra los elementos de la primera división de Infant^eria de Marina nort^eam^ericana han sido rechazados. Los infantes consi-guier^on destruir cinco tanques y mataron a unos 250 rojos y capturaron 60 prisioneros. Durante el dia de aver han sido liberados 400 prisioneros de

(Pasa a la pag. SEIS)

Los norcoreanos desean la paz

Este rumor circula por la Asamblea de las Naciones Unidas

Flushing Meadows.-En los pasillos de la Asamblea, circula la versión de que los coreanes del norte han enviado una proposicion de paz con cuatro pun-tos al embajador indio en l'eiping, por intermedio del Gobieron comunista chino. En las esferas officiales se dice que no se tiene conocimiento de tal sondeo de paz.

No obstante se afirma que los cuatro puntos podrian ser:

Primero.—Armisticio que ponerra fin a las hostilidades.

El Excelentísimo Señor Gobernador Civil

visitó los pueblos de Belmonte y Hontanaya

Dió posesión al Alcalde de Belmonte y habió a la Falange Local

El pasado lunes dia 25, el Excelent simo señor Gobernador Civil y Jef-Provincial del Movimiento, camarada Gabriel Julià Andreu, giro visita de inspeccion a Belmonte, para dar posesion en el cargo de Alcalde Presiden-te del Ayuntamiento de aquel pueblo a don Hermenegildo Gonzalez.

A las doce de la mañana dio comienzo la sesión pública extraordinaria de la Corporación Municipal en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento, que pre-sidio el Cobernador Civil. En ella se levó la orden de cese del anterior Alcalde don Fernando Moreno y el nombramiento, para el mismo cargo, en favor de don Hermenegildo González.

Seguidamente el Jefe Provincial ha-

bló a la Falange local, glosando los con deptos de autêmica camaraderia, de firme unidad, de estricta disciplina, y de fe ardiente en la coctrina nacionalsindicalista, que han de imperar en el apretado haz de los militantes. Termino el acto, de austero estilo falangista, cantándose el himno de la Falange dando las invocaciones rituales el Jefe

For ultimo se reunio con el Consejo Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. para tratar de los problemas políticos y económicos del pueblo, estableciendo normas y consignas que fueron entusiasta y unanimemente recovidas por los conseje-

Acompañaron al Gobernador Civil, el Sub-Jefe Provincial del Movimiento, ca marada Moya; Delegado Provincial de Educación Nacional, camarada Lozoya; Jefe de la Obra Ayuda al Camarada, camarada Florencio Cañas; Consejero Provincial, camarada Garcia Carpintero y una escuadra de camaradas de la Guardia de Franco.

REUNION DEL FRENTE DE JU-**VENTUDES**

Simultanoamente a la Sesión del Ayuntamiento, se cciebro en la Dele-gación Local del Frente de Juventudes una reunión de centurias de Falanges ludenites de Franco que presidió el Delegado Provincial del Frente de Juventudes, camarada Moya.

(Pasa a la pag. SEIS)

Segundo.—Retirada de las fuerzas coreanas del norte al otro tado de paralelo 38, como fue ordenado por ci-Consejo de Seguridad en la resolución

del 24 de junio.

Tercero.-Retirada de las fuerzas porteamericanas a la cabeza de puente en torno al puerto de Fusan mientras que las fuerzas de las Naciones Unidas, formadas por soldados de otropaises ocuparian el resto del territorio de Corea del Sur, y

Cuarto.—Flecciones en toda Corea bajo la fiscalización de las Naciones

Aunque en lineas generales estos eran los objetivos de las Naciones Unidas, se cree que los Estados Unidos no aceptarán de ninguna manera la tetirada de sus tropas a la cabeza de pliente de Fusan, después de hatter litivado el peso de la lucha.—Efe.

FRANCIA CONFORME SI LA GUE-RRA ACABA

Paris.-Francia quedaria extremadamente satisfecha de ver solucionada la guerra de Corea, en condiciones tales como las que se dice ofrecieron hoy a las Naciones Unidas los comunistas cosegun informa una fuente dis na de toda clase de confianza.-Efe.

Stalin Solo - tiene dos teléfonos

Pero uno le basta para saber lo que pasa en Corea

Nueva York.—La revista "New. Weck" dice que un funcionario sevietico cuyo nombre, naturalmente, omite, ha declarado que Stalin no tiene mas que dos teléfonos en su despacho. Uno corresponde a una linea que le comunica con determinado despacho del Kremlin, y el otro es un hilo directo con el Cuartel General del VI Cuerpo de Ejército que se halla en el extremo oriental del territorio siberiano, y que se cree es el que tiene el mando absoluto sobre Corea .- Efe.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Ofensiva, 28/9/1950.